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Крупным планомКоротко: Лесной

1 февраля в админи-
страции Лесного состоя- 
лась странная встре-
ча, несмотря на то, что 
повод вроде как был 
адекватный. Предпола-
галось обсудить с по-
четными гражданами 
и членами местного  
Совета Общественной 
палаты наиболее акту-
альные вопросы жизне- 
деятельности округа 
в рамках празднования 
80-летия Свердловской 
области и 60-летия при-
своения статуса города 
муниципальному обра-
зованию. 
Между тем формат заявленного прие-
ма провалился с треском! Впечатление 
осталось двойственным: то ли это был 
«званый ужин», то ли вечер воспомина-
ний, правда, чая с плюшками не хватало. 
Вспомнили Александра Ивановича Ав-
дюкова, первого председателя гориспол-
кома Совета народных депутатов Сверд-
ловска-45, бывших чиновников-матер-
шинников, да много чего веселого... 

«СОЮЗ НЕРУШИМЫЙ!..»
Зашел Виктор Васильевич в зал бук-
вально сияющий. Находясь в прекрас-
ном расположении духа, он любезно 
попросил собравшихся сесть так, что-
бы все друг друга видели. Но главре-
ду «Вестника» Ж.С. Рождествен-
ской как истинному журналисту от-
крывался замечательный обзор даже 
из дальнего угла комнаты за спина-
ми гостей. Однако глава Гришин на-
стоял — попросил перемес- 
титься многоуважае-
мую персону поближе. 
Пришлось испол-
нить желание. Жан-
на Сергеевна по-
слушно присела ря-
дышком с высокопо-
ставленным лицом, 
да чуть ли не в об-
нимку. Сразу понят-
но, насколько тесен 
контакт этого мужчи-
ны с этой женщиной, 
точнее — «престола» 
с «прессой». Чем не 
ярчайший пример дос- 
тойного патриотизма, 
которого обществу жут-
ко не хватает? Собственно, 
к нему — крайне недостающему росси-
янам качеству, а также морально-нрав-
ственным ориентирам современного че-
ловека в конечном итоге свелся разговор 
на встрече.

Как известно, на темы подобного со-
держания можно беседовать сколь угод-
но и, конечно, надо. Однако суть встре-
чи, как оказалось, была иной. Поэтому 
излюбленный В. Гришиным политпри-
ем — потолкать воздух словами — в слу-
чае с ИД «Резонанс» снова не прока-
тил. Красивую картинку нарисовала га-
зета «Трансинформа» «Вестник». Мы же 
продемонстрируем предметную сторону 
ораторских экзерсисов ведущего «само-
управленца-проповедника».

«ТО ЛИ ПЛАКАТЬ,  
ТО ЛИ СМЕЯТЬСЯ» 
Во вступительном акте глава Лесного 
кратко наметил курс, по которому долж-
на двигаться беседа. То есть взглянуть 
со стороны на историю города — све-
рить, так сказать, наши часы и отметить, 
что в муниципалитете делается не так 
или не делается вообще. Предвари-
тельно прочтя предложения участников, 
В. Гришин сделал вывод: «в нашем го-
роде серьезных вопросов его жизнедея-
тельности нет». Позитивное заключение 
основывалось, вы не поверите, на бес-
перебойной работе коммунальной ин-
фраструктуры! Поскольку отсутствуют 
серьезнейшие аварии, как, например, 
в Сухом Логу, где 35 тыс. жителей вто-
рой месяц сидят практически без воды. 
Добрался он в доказательствах отмен-
ного функционирования муниципального 
ЖКХ аж до Дальнего Востока с его ката-
строфическими наводнениями. Думает-
ся, надо кинуться властям в ноги и боль-
шое спасибо «отвесить», что Лесной 
пока еще, слава Богу, не смыло с лица 
Земли, и дело ограничилось всего лишь 
Пановкой.

Затем остановились на сохране-
нии бюджетообеспеченности округа, ак-
тивном и перспективном сотрудниче-
стве с «Росатомом», Правительством 
Свердловской области. Потому идем 
мы с вами не вслепую, а четко понима-
ем этапы развития города. Ура, товари-
щи, ура!..

Бизнес-инкубатор, коим Виктор Ва-
сильевич назвал «Центр поддержки ма-
лого и среднего предпринимательства», 
тоже работает хорошо. Видать, ответ-
ственно «высиживает» Е.В. Гущин «золо-
тые яйца». Следом вспомнили об амбици-
озном технопарке на базе ТИ НИЯУ МИФИ, 
нацпроектах в области здоровья, образо-
вания. Не забыли про строительство дос- 
тупного и комфортного жилья. Какой, пола-
гаете, вывод? Правильно: «все поставлен-
ные показатели выполняются». А свиде-
тельством повышения качества жизни лес-
ничан служат, совершенно верно — мно-
гочисленные областные дипломы и гра-
моты. «Потому к нам не напрашиваются, 
как бы это помягче сказать, любые меж-
ведомственные комиссии и проверки», — 
с удовольствием в голосе резюмировал 
градоначальник. А жаль... 

Далее высокий чиновник затянул моно-
лог о повышении патриотизма в сердцах 
людей и Олимпиаде, которая не зря затея- 
на. «Но какими деньгами можно окупить 
то единство, ту гордость за Россию, возни-
кающую в этот исторический момент?..» — 
великодержавно вторил Гришин, поддер-
живая проект «Сочи-2014» — мирового ре-
кордсмена по числу затрат в $ 50 млрд, 

обернувшегося беспрецедентной корруп-
ционной аферой по распилу «золотых за-
пасов» Федерации. Кстати: из-за нее, ро-
димой, нашей медсанчасти, как обмол-
вился однажды г-н Хребтов, не выделено 
средств на строительство новой поликли-
ники для взрослых. Тем не менее никаких 
денег Виктору Васильевичу не жалко для 
того, чтобы люди стали лучше относиться 
друг к другу, а их лица были светлы. 

«КУЛЬТУР-МУЛЬТУР»
Наконец слово предоставили людям, сде-
лавшим для процветания города немало. 
Попросив прощения, что вызвалась пер-
вой, речь держала почетный гражданин 
города Р.И. Березина. Рассказала Раи-
са Ильинична о трудностях, связанных 
со своевременным пополнением книжно-
го фонда библиотеки им. Бажова. Глава, 
напротив, попытался разуверить г-жу Бе-
резину в безнадежности ситуации, вновь 
сравнив ЗАТО с отстающими в этом во-
просе областными соседями. Очередное 
«бла- бла-бла» переадресовали г-ну Куль-
турному — С.А. Ряскову, чей откровен-
ный пофигизм (да простят меня любите-
ли высокого пера) здесь точно зашкалил. 
Во-первых, дяденька, курирующий обра-
зование, культуру и спорт, на протяже-
нии мероприятия не выпускал из рук теле-
фон, позволяя себе в параллель публич-
ным выступлениям отвечать на поступаю-
щие ему звонки. Как видим, этот товарищ 
«блестяще» владеет нормами приличия. 
Ау, Рясков, вопрос стоял не о количестве, 
а о качестве имеющегося книжного фонда. 
Ну да ладно, какая разница. Как говорится, 
проехали, тему заболтали.

Потихоньку съехали на Общероссий-
ский народный фронт, обсудили обще-
ственно-политическую активность россий-
ских граждан и плавно перешли к оцен-
ке мягкости законов демократии, пото-
му как «общество еще не научилось жить 
на трезвую голову», отчего на улицах пол-
но хулиганов и царит компанейщина. 

ГДЕ ДУША, А ГДЕ  
КАНАЛИЗАЦИЯ?
«Серьезные» проблемы в ЖКХ были оз-
вучены зам. председателя Обществен-
ной палаты Б.А. Крутовым. На уров-

не частных фактов он доложил о неус- 
тановленном пандусе по улице Мами-
на-Сибиряка возле 75-й школы и кратко 
сравнил то, насколько разительно отли-
чаются дорожная и внутриквартальная 
часть Лесного после их уборки в зимнее 
время. О реформе, долгах «Технодома» 
и прочих прелестях муниципального жи-
лищно-коммунального мира речи не за-
шло. Народ, по всей видимости, не ин-
тересуется. Впрочем, им там, в Обще-
ственной палате, лучше знать. Сам гла-
ва на сей счет добавил: «Да, есть про-
блемы в ЖКХ, но они общероссийские и, 
можно сказать, общемировые». От та-
ких политических умозаключений даже 
страшновато становится. Не нужны мы 
по большому счету, получается, никому 
вместе с нашими дырявыми трубами, ху-
дыми крышами, затопленными подва-
лами и ветхостроями. Особняком стоя-
щую задачу Виктор Васильевич видит 
в том, чтобы «не только храм постро-
ить, но и создать его в душе». Согласи-
тесь: где душа, а где канализация? «Ког-
да люди были беднее, в сердце у них 
был храм, — настоятельно продолжил 
он в роли «свидетеля Иеговы», клацая 
пальцами по новенькому iPhone леген-

дарной фирмы «Apple», 
чья стоимость доходит 
до 30 штук в рублях. 
— Почему сегодня ми-
ровое сообщество об-
ратило на Россию свой 

взгляд? У нас же души светлые еще пока. 
А что у них (иностранных государств)? 
Одни доллары в глазах. Живут по принци-

пу «обмани ближнего своего — и будешь 
иметь результаты». На-
грел сам Виктор Василье- 
вич кого или нет — су-
дить не беремся. На-
деемся, задеклариро-
ванный доход 2012-го 
в 4 млн 730 тыс. 
869 руб. 99 коп. 
и на Mercedes-280 он 
заработал честно, от-

нюдь не стремясь соб-
ственной светлой душой 

к богатству. 
Подробно остановил-

ся глава на пробле-
мах миграции собак, по-
святив этой стороне об-

щественной жизни за-
видную долю времени. Со-
гласился со свалкой на тер-

ритории рынка, но вместо вразумитель-
ного ответа, как ее ликвидировать, начал 
расписывать торговые павильоны, кото-
рые вскоре здесь появятся, вдобавок по-
обещав жестче штрафовать сетевых тор-
говых операторов за безобразные анти-
санитарные задворки магазинов. 

В ЗАКЛЮЧЕНИЕ
Между тем хотелось бы отдельно отме-
тить доклад почетного гражданина го-
рода С. А. Угрюмовой, который прин-
ципиально разнился с тем, как и о чем 
повествовали другие многоуважаемые 
персоны. Светлана Александровна за-
тронула болезненный аспект, связан-
ный с перекосом в воспитании подрас-
тающего поколения. Она рекомендова-
ла повысить качество воспитательной 
работы в образовательных учреждени-
ях города, возродить педвсеобучи, ро-
дительские и научно-практические кон-
ференции в современных формах, соз-
дать общегородской родительский ко-
митет, который бы определял страте-
гию развития образовательных струк-
тур ГО. «Эта работа, конечно, сложная, 
и ее — непочатый край, но опыт есть, 
и надо его осваивать. Иного выхода нет». 
С. Угрюмова также обратила внимание  
администрации на недоступность город-
ской среды для людей с ограниченными 
возможностями здоровья, памятуя по-
следний казус, произошедший на торже-
стве, посвященном 80-летию Свердлов-
ской области, когда человек не смог под-
няться на сцену. Думается, комментарии 
о заботе органов самоуправления о на-
селении излишни.

Остается пожелать первым лицам  
г. Лесного выражать мысли четче, как 
С. Угрюмова — ясно, коротко, сконцен-
трировано. И, наконец, перестать зани-
маться подменой понятий, вешая лю-
дям «лапшу на уши» в виде пространных 
рассуждений непонятно о чем. 

Как мэр Гришин возлюбил ближнего 
своего, т. е. газету «Радар», — читайте 
в этом же номере.

Ю. ПРЕСС
Иллюстрация СерДитых

Создан 
консультативный 
совет

В целях безопасности

Знакомьтесь: 
новый директор  
по гражданской  
продукции

В ЛЕСНОМ создан консультативный совет по взаимодей-
ствию с национальными и религиозными общественными 
объединениями. Возглавил новый орган глава городского 
округа В. Гришин.

Основная задача вновь созданного органа — координация 
усилий всех органов государственной власти по сохране-
нию и развитию культур и языков народов страны, обеспече-
нию прав национальных меньшинств; ограждение молодежи 
от влияния радикальной идеологии посредством поддерж-
ки здорового образа жизни, уровня культуры, современного,  
хорошо организованного досуга.

С сайта администрации Лесного

В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА состоялось совещание по 
противопожарной безопасности, обсуждались вопросы под-
готовки к весенне-летнему периоду. Руководители предприя-
тий доложили, что уже сделано в этом направлении.

А именно: проведена очистка противопожарных разрывов, 
установлены средства звуковой сигнализации для оповеще-
ния жителей поселков Таежный, Чащавита и Бушуевка, обу-
строены подъездные пути для спецтехники. 

На контроле спасательных служб остается ряд вопросов: 
обустройство искусственного противопожарного водоема  
и обеспечение работоспособности пожарных гидрантов  
в поселках округа.

С 10 ФЕВРАЛЯ на должность директора по гражданской про-
дукции комбината «Электрохимприбор» назначен Алексей 
Владимирович Воронин, ранее работающий управляю- 
щим Лесным отделением Сбербанка России.

Вадим Викторович Никонов, занимавший пост заме-
стителя генерального директора по гражданской продукции,  
переведен на должность заместителя директора по марке-
тингу и инновациям.

Информационный центр ФГУП  
«Комбинат «Электрохимприбор»

ВО ВРЕМЯ очередного объезда города главой администра-
ции Лесного Ю. Ивановым государственный инспектор дорож-
ного надзора ГИБДД г. Лесного старший лейтенант полиции  
А. Истомин заострил внимание на том, что в соответствии  
с требованиями законодательства в районе пешеходных пе-
реходов и перекрестков не допускается образование снежных 
валов, ограничивающих видимость для водителей и пешехо-
дов. А ситуация после снегопадов в нашем городе часто та-
кова, что практически на всей его территории в районах пе-
рекрестков и пешеходных переходов после работы дорожной 
техники образуются снежные валы, которые требуется свое- 
временно ликвидировать. Решение этой задачи в руках управ-
ления городского хозяйства.

В ЛЕСНОМ НАЧАЛАСЬ подготовка к проведению летней  
оздоровительной кампании.

Так, планируется на базе войсковой части 40274 открыть 
окружной оборонно-спортивный лагерь «Витязь». Ежегодно 
более 100 воспитанников военно-патриотических и казачьих 
клубов, кадетских классов Северного округа проходят здесь 
курс допризывной подготовки, приобретают необходимые на-
выки для службы в армии.

Предстоящим летом юные лесничане также смогут отдох- 
нуть в загородном лагере «Солнышко», побывать на побере-
жье Черного моря. На территории городского округа будут ра-
ботать лагеря дневного пребывания на базе общеобразова-
тельных учреждений, Центра детского творчества, Детско-
го подросткового центра, Центра диагностики и консульти-
рования и спортивные лагеря на базе СДЮСШОР «Факел»,  
Детско-юношеской спортивной школы и Школы единоборств.

По инф. СМИ

Наши дела – 
юбилею Победы
ЛЕСНОЙ ПРИМЕТ УЧАСТИЕ в областном смотре воинских 
захоронений, мемориальных комплексов, памятников и обе-
лисков, увековечивающих память защитников Отечества, 
посвященном 70-летию Победы в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 годов. 

Смотр проводится с целью увековечивания памяти защит-
ников Отечества, обеспечения сохранности мемориальных 
объектов, активизации патриотического воспитания на при-
мерах ратных и трудовых подвигов земляков и пройдет в три 
этапа до 2015 года. 

Критерии участия в смотре достаточно жесткие: будут учи-
тываться состояние мемориальных объектов, привлечение 
предприятий, организаций, индивидуальных предпринима-
телей и простых граждан к решению вопросов их сохранно-
сти и восстановления, результаты архивно-поисковой рабо-
ты и работы по патриотическому воспитанию подрастающе-
го поколения. 

Запланировано до декабря 2014 года провести работы по 
капитальному ремонту Обелиска Победы, социальные ак-
ции и другие мероприятия.

Cтpанная 
ВСТРЕЧА

О проблемах миграции собак,  
патриотизме и не только...

Как есть и как надо...

Лето – не за горами...


